
Lettera aperta del Presidente  
 
La prima volta che ho visto un volontario della protezione civile ho pensato: “Ma questo non ha 
niente da fare durante il giorno che starsene qui in mezzo senza prendere una lira….”  
Forse è la cosa che pensa la maggior parte della gente.  
Infatti dopo alcuni anni mi sono iscritto in un gruppo comunale di Protezione Civile, in un paesino 
vicino Viterbo. Tutto molto bello, tutti amici, bella divisa e cappellino, cene e serate insieme 
ma….c’era qualcosa che non andava per il verso giusto. Domani servizio di parcheggio per la festa 
del paese. Ok si fa anche questo. Domani servizio in processione per il Santo Patrono. Ok anche 
questo va bene. Domani viabilità per la corsa podistica. Ok, ma i servizi di Protezione Civile dove 
sono? 
So che la Pro. Civ. è un organismo che interviene in caso di emergenza, calamità naturali, grandi 
eventi e qui il più grande intervento a cui partecipare è la finale del campionato di promozione 
allievi della squadra di calcio locale. 
Non và bene così….e’ per questo che pensavo “non ha niente da fare questo” e lo pensa anche la 
gente intorno a me, non sono utile al prossimo, non mi sento soddisfatto ed appagato. Basta voglio 
cambiare le cose. 
Vado a Viterbo, il gruppo comunale ha sempre gli stessi obiettivi, S. Rosa, il mercato, la notte 
bianca….e basta. VOGLIO ESSERE UTILE 
Mi informo, contatto gente ed organismi provinciali, regionali e nazionali, finalmente, si crea il 
gruppo, iscritto in Regione ed al Dipartimento Nazionale di Protezione Civile. 
Ora che faccio???Aspetto??? 
Devo aspettare molto poco che cominciano subito le richieste di intervento da parte della Regione 
Lazio. Finalmente si comincia. Prendo la macchina, quei 4 amici ed andiamo sul posto 
dell’incendio….. 
E’ iniziato tutto così.. ora ogni volta che esco su un mezzo, so che sicuramente farò del bene a 
qualcuno e, prima o poi, tutti quelli che come me, criticavano l’inutilità del volontario, capiranno 
che senza di NOI, forse si andrà avanti lo stesso, ma sicuramente la nostra parte, per migliorare il 
mondo, la facciamo e molto bene. 
Un saluto a tutti i volontari 
Fabio Orsimarsi. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

www.volontariato.lazio.it/procivviterbo 


